

# Campaña de comunicación social del Comando en Jefe del Ejército

PROVINCIA DE BUENOS AIRES  
MINISTERIO DE EDUCACION  
DIRECCION DE ENSEÑANZA PRIMARIA

SEÑOR INSPECTOR JEFE DE REGION.  
SEÑOR INSPECTOR DE AREA.  
SEÑOR DIRECTOR.  
SEÑOR MAESTRO.  
SEÑOR ASESOR DE C.I.E.

La Plata, 1º de agosto de 1979.-

## CIRCULAR GENERAL TECNICA Nº 20

COEIGO: A.C. 7

OBJETO: Remitir un documento de apoyo a la Campaña de "Comunicación Social" organizada por el Comando en Jefe del Ejército.

Actualmente Argentina, nuestra patria, se encuentra en un proceso de reorganización que permite ya transitar los senderos de la paz, que hacen a la defensa del bien común. Deja atrás momentos de desorden, de violencia y de confusión; etapas en que se atentó contra los principios de unidad, tan preciados para nuestra marcha hacia el futuro.

Nada mejor entonces, que, en este presente, y ya en la seguridad de la escuela o del hogar, del trabajo o de la calle, cada argentino transite convencido de lo que queremos ser como pluralidad (nación) y como singularidad (personas).

En estos últimos años se produjo dentro de los marcos tradicionales donde la Autoridad se ejerce, una ruptura entre la conceptualización y la práctica de aquélla; como consecuencia, la libertad, que ocupaba un lugar prominente entre los valores nacionales, perdió su legítimo ejercicio.

¿Es posible entonces tomar y persistir en los senderos del orden y del bien común?

En este momento, cuando muchos países ven comprometidos su democracia e instituciones, en luchas político-económicas, Argentina debe mirar hacia lo más profundo de sí, consolidar su unidad y recuperar totalmente los valores caros a su nacionalidad: libertad, autoridad, democracia.

Eso lleva a meditar y, consiguientemente, a colaborar en la Campaña de Comunicación Social de alcance nacional que busca revitalizar los valores de la autoridad, campaña organizada por el Comando en Jefe del Ejército.

La presente circular se complementa con un documento que aspira a contribuir a esta básica reflexión sobre nuestro porvenir, entendiendo que la Educación con toda su energía creadora y sus estrategias juega un fundamental papel en este tiempo que nos toca vivir.

Cabe ambicionar al Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires que el magisterio, al realizar una lectura analítica y medular del citado documento, internalice el objetivo del mismo, ya que de su sentido de responsabilidad frente a la situación del país, surgirán día a día y en todo momento del quehacer educativo, los ejemplos y actitudes que revaloricen el significado de la autoridad y de su ejercicio.

Los niños y jóvenes de hoy deben comenzar a vivir en plenitud una real jerarquía de relaciones humanas; en este importante proceso, la gravitación de la escuela sobre la familia y comunidad es absolutamente necesaria para asegurar el futuro que todos anhelamos.

M.C.  
Nuñez.

Saludo a usted atentamente.

